

金沢東ロータリークラブ会報

2021-2022年度 金沢東RCスローガン

「入って学び 出でて奉仕せよ」
Enter to Learn, Go Forth to Serve

「留学生支援の贈物」贈呈式



2021年12月20日(月)、石川県留学生交流会館において留学生支援の贈物の贈呈式が和やかに行われました。

本年も会員の皆様より沢山の支援物資をいただき、ありがとうございました。大きなワンボックスカーの後部全てが埋め尽くされるほどの大量の贈物をお届けできました。会場では、山本会長が留学生の方々に対して得意の米国式小咄・コロナ版を披露して場の空気を和ませる場面もありました。日本語が堪能であろう留学生達にも会長の小咄はしっかり伝わっていました(笑)

贈呈式では留学生を代表して中国出身のリウさん(金沢大学修士課程2年)が「コロナ禍で暗い気持ちになることもあるが、金沢東RCからの温かい贈り物に元気が湧きます」と感謝の言葉を述べました。

初めてこのような機会に立ち会いましたので、「この大量の支援品をどうやって大人数の学生達で公平に分配するんだろう?」・・・というところに私はとても興味がありました。交流会館の学生達のほとんどは修士課程以上の学生達だそうです。文字通り分別ある優秀な学生達は、私の心配を余所に、平和に争うことなく各自が欲しいものを適量だけきちんと選んで嬉しそうに持ち帰っていました。太棒了!(素晴らしい!)

(記 世界社会奉仕委員長:島田 義展)

金商インターアクトクラブ活動報告

去る12月3日、金沢商業高校インターアクトクラブが天徳院境内の清掃活動を行いました。

昨年はコロナ禍の中で活動ができず、学生より「どのように活動したら良いかわからない」との相談を受けて、山本会長、木藤委員長のアドバイスにより学校近くの由緒ある天徳院での清掃ボランティアが決定しました。

当日は天候が心配されましたが、清掃活動の時間は運良く青空が覗き、落ち葉でいっぱいの境内も20名ほどの学生が協力して清掃しました。

また中日新聞の金井会員ご協力のもと取材をしていただき、学生たちも一層張り切って臨むことができました。

(記 協同奉仕(インターアクト)委員長:為廣 薫)

天徳院で清掃活動に励む金沢商業高の生徒たち一金沢市小立野で



金商生 天徳院で清掃活動

インターアクトクラブ
金沢商業高校のインターアクトクラブ所属する生徒21人が、加賀前田三代主利の正妻の菩提寺天徳院(金沢市小立野)で清掃活動した。
生徒は後二時に学校から行きたるまで取り巻いて境内に集合。約一時間、寺の敷地内の子供の落ち葉を集めた。
インターアクトクラブの員は十六人が、今の二年生が入会するまでは誰がいない時期が続いた。これまでは校内の清掃や募金活動などをしてきたが、二年生の吉岡委員長(こ)は「地域貢献したい」金沢東RCに相談
は「もっと校外目を向けて、地域貢献をしたい」と思っていたけど、先輩がいないとやりが分からず悩んでいたと語る。同校のインターアクトクラブは金沢東ロータリークラブ(RC)から、今後の活動について助言を聞いた。RC側から清掃活動するものはどうかとの提案を受けて今回の清掃活動が実現した。
一年生の出発準備部部長(こ)は「学校切っけはななく、海岸清掃もやってみよう」。吉岡委員長は「私たちの活動を知ってもらって、相手か話を聞いてもらえよう」と話した。(編司 敬啓)

北陸中日新聞12月4日朝刊記事

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

会務報告

❖ 1月24日(月)例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

1月24日 (一財)石川県予防医学協会 予防医学クリニック院長
ふるかわひろゆき
古河浩之氏
「コロナ禍における健診/検診」

■例会卓話予定

1月31日 三井住友信託銀行(株)ESGソリューション企画推進部長
まつもと ちかこ
松本千賀子氏 (Zoom)
「気候変動の影響と不確実性時代への企業対応」

2月 7日 休会

2月14日 参議院議員
みやもと しゅうじ
宮本周司氏 (能美RC)
「強みと魅力の再構築」

2月21日 (株)TREE代表取締役
みずの まさひろ
水野雅弘氏 (Zoom)
「未定」

2月28日 大和ハウス工業(株)金沢支社長
いしの しんじ
石野信治氏 (金沢東RC)
「未定」

■ニコニコBox (敬称略・順不同)

山本…本日のゲストには遊学館高等学校の山本雅弘様をお
迎えしています。後ほどの卓話を楽しみにしており
ます。

白川…本日、卓話に、遊学館高校野球部の山本監督をお招
きさせていただきました。よろしく願いいたします。

玉田…お誕生日のお祝ありがとうございました。本年もよ
ろしく願います。

高多…1977年の1月31日、大雪の金沢で結婚式を挙げまし
た。あれから45年が経過し、この会のお知らせのお
蔭で漸く記念日を思い出しています。加速する記憶
力の減退との戦いに日々苦闘する昨今です。勝利な
き戦いですが、ニコニコする余裕を持ちつつ戦いた
いと思います。

合計 1,224,100円

❖ 1月17日(月)例会報告 ❖

■出席率報告

12月13日 57 / 100 ホームクラブ 57.00%
12月 6日 — / 100 補正出席率 ———%
(出席免除会員3名)



2月7日の「新春懇親例会」は、新型コロナ感染拡
大状況を鑑み、中止となりました。2月7日は休会
とし、昼の通常例会もありません。

1月は職業奉仕月間です

〈例会メニュー〉

1/24 〈洋食〉冬の寒さに負けない
「熟成ポークカツレツと冬の味覚」の洋食弁当
1/31 〈中華〉疲れた胃腸を癒す 優しい中華弁当

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用で
ご出席願います。

◆ロータリー財団補助金管理セミナー

日 時：2月5日(土) 10:30～12:00
場 所：石川県地場産業振興センター
出席予定者：鍋谷



ホームページは
こちら!



Facebookは
こちら!